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Zitat von Hamburger Clubfan 

M.E. ist nicht der Schuldenstand unser grösstes Problem, sondern der Abstieg und noch
mehr, der Nichtaufstieg trifft uns ins Mark.

Zustimmung mit der Ergänzung, daß unseren Verantwortlichen aus der Erfahrung ihres ersten
zu verantworteten Abstiegs klar sein mußte, was ein Abstieg bedeutet und daß wir immer das
Risiko eines erneuten Abstiegs vor Augen haben mußten.

Und sie haben NICHTS in den letzten Jahren getan, um finanziell nicht mehr nur von
Transfers, Fernsehgeldern abhängig zu sein. Sie haben keinerlei finanzielle Vorsorge getroffen.
Stattdessen haben sie den verwaltungsbereich vollkommen übertrieben aufgebläht, eine
vollkommen überteuerte Anleihe rausgegeben. Nichts für die Rückzahlung zurückgelegt.
Sie haben Sportfive über Jahre wursteln lassen, obwohl die mehrmals nicht fähig waren zu
Saisonbeginn einen vernünftigen Trikotsponsor zu präsentieren. Sie haben offenbar den
Sponsorenbetrag für die kommende Saison teils jetzt schon vorweg genommen, um überhaupt
in die Nähe der Lizenz zu kommen. Ich bin gespannt, welche Sparmaßnahmen jetzt vollzogen
werden, welche Spieler eben doch transferiert werden.
Sie haben sich in der vergangenen Saison nicht getraut die sinnvollen Risiken mit guten
Transfers einzugehen, dem Trainer stattdessen einen unzulänglichen Kader präsentiert,
zugelassen, daß er durch Teile der Mannschaft in einen Machtkampf reingezogen wurde.
Und sie haben dann noch eins draufgesetzt in dieser Saison: statt einen guten erfahrenen
zweitligatauglichen Trainer zu holen und dem die Möglichkeit zu geben, mit dem vorhandenen
Geld einen zu seinem System passenden Kader rechtzeitig vor Trainingsbeginn
zusammenstellen zu lassen, haben sie die Reihenfolge in ihrer Hybris umgedreht, den falschen
Trainer geholt und unsern Verein zu einem Verein gemacht, der gegen den Abstieg in der 2.Liga
kämpft.

Und selbst jetzt noch haben sie die Unverforenheit uns anzulügen mit drittteuerste Kader in der
kommenden Saison, alles im Griff, kein Grund zur Panik. Und uns dabei auch noch ohne jedes
Schuldbewußtsein zu sagen: was wollt ihr, wir haben euch doch schon in der letzten Saison
nicht alles gesagt. Damals ist es gut gegangen. Also vertraut uns, daß wir das auch diesmal
hinbekommen. Wir haben ja nicht alles falsch gemacht und uns auch manchmal etwas gedacht
bei dem was wir getan haben.
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Bader gehört weg. Sofort. Wenn Entlassung nicht geht, dann eben Freistellung. Sollen Weiler
und Wolf eben erstmal ohne neuen Sportvorstand weitermachen. Einer von beiden kann ja
Interimsmäßig den Posten übernehmen. Ist tausendmal besser als Bader noch einen einzigen
SPieler verpflichten zu lassen.
Und mit ihm kann Grethlein auch gleich gehen. Der Mann ist doch vollkommen untragbar als
Aufsichtsratsvorsitzender. Das zeigen seine Aussagen in den letzten Wochen mehr als deutlich.
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